

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 22. August 2018

Feuerverbot weiterhin im Wald und Waldrändern – reduzierte Gefahrenstufe für kontrollierte Grillfeuer

Vertreter der Aargauischen Gebäudeversicherung (AGV), der Abteilung Wald des Departements Bau, Verkehr und Umwelt (BVU) und des kantonalen Führungsstabes (KFS) haben eine erneute Lagebeurteilung der aktuellen Wetterlage und der damit verbundenen Gefahr von Waldbränden vorgenommen. Für den Wald gilt weiterhin die Gefahrenstufe 5 von 5 (sehr grosse Waldbrandgefahr). Infolge der Niederschläge der letzten Tage wird das absolute Feuerverbot jedoch auf Wald und Waldrand reduziert. Kontrollierte Grillfeuer, im Abstand von 200 Metern zum Wald, sind wieder erlaubt. Detaillierte Informationen sind auf der Homepage des RFO erhältlich: <http://rfo.bevoelkerungsschutz-unteresfricktal.ch>.

Altpapier- und Kartonsammlung – Samstag, 25. August 2018

Die nächste Altpapier- und Kartonsammlung findet am Samstag, 25. August 2018 statt – auf dem Parkplatzareal der Mehrzweckhalle stehen die Mulden bereits ab Donnerstag, 23. August 2018 bereit. Mit der Sammlung wird am Samstag-Vormittag um 09.00 Uhr gestartet. Die Einwohnerinnen und Einwohner werden gebeten, das Altpapier und den Karton bis spätestens Samstag, 08.45 Uhr, gut sichtbar und vor Regen geschützt am Strassenrand zu deponieren. Die Schülerinnen und Schüler sind dankbar, wenn die Bündel nicht mehr als 5 kg wiegen. Zu schwere oder nicht gebündelte Pakete müssen leider stehen gelassen werden. Firmen, welche grössere Mengen Papier oder Karton zum Entsorgen haben, werden gebeten, dieses direkt zu den Mulden auf dem Parkplatzareal bei der Mehrzweckhalle zu bringen. Für die Mithilfe und das Verständnis dankt die Kommission Schneesportlager.

Strassenreinigung

Die nächste mechanische Strassenreinigung der Firma Herzog Transporte AG findet am Freitag, 24. August 2018 statt. Wir bitten die Anwohnenden, ihre Motorfahrzeuge nicht am Strassenrand abzustellen und danken im Voraus allen Strassenbenützern für ihre Rücksichtnahme.

Zubringerdienststrasse Widhaghof – Verkehrseinschränkungen Samstag, 25. August 2018

Am Samstag, 25. August 2018, findet beim Widhaghof ein privater Anlass statt. Aus diesem Grund wird die Zubringerdienststrasse Widhaghof, von 09.00 bis ca. 18.00 Uhr, gesperrt. Die Verkehrsteilnehmer werden bereits auf Höhe Turnhallenstrasse – durch die Anbringung einer entsprechenden Beschilderung – auf die Verkehrsbeschränkung hingewiesen. Die Zufahrt für allfällige Rettungsdienste wird gewährleistet.

GP Rüebliland 2018

Von Freitag, 31. August bis Sonntag, 2. September 2018 findet der Grand Prix Rüebliland 2018 statt. Die Route vom internationalen Junioren-Etappenrennen führt am Samstag, 1. September 2018, ca. 10.30 Uhr – für den “Bergpreis 2. Kategorie“ – über die Kantonsstrasse (K491), von Möhlin, Mumpf, Obermumpf nach Schupfart und via Schupfarter Höhe, über die Kantonsstrasse (K296) nach Wegenstetten. Für die Streckenbewilligung ist die Kantonspolizei Aargau zuständig, welche direkt durch das OK kontaktiert worden ist.

Regionalpolizei Unteres Fricktal – Radar-Messung

Am Freitag, 13. Juli 2018 hat die Regionalpolizei Unteres Fricktal an der Eikerstrasse, Fahrtrichtung Eiken und Fahrtrichtung Dorfeinwärts, im signalisierten 50 km/h-Bereich (Nebenstrasse innerorts), eine Radar-Messung durchgeführt. Innert 2 Stunden sind total 411 Fahrzeuge gemessen worden. Davon haben 39 Fahrzeuge eine Geschwindigkeitsübertretung begangen – die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 73 km/h. Der Gemeinderat dankt allen Motorfahrzeuglenkern, welche die Fahrgeschwindigkeit den Gegebenheiten anpassen und sich an die signalisierte Höchstgeschwindigkeit halten.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 21. August 2018/JST